



多くの行事を通して、成長した2学期！！

よく考え、学習する子ども
心豊かに、助け合う子ども
運動に親しみ、健やかな子ども
粘り強い、しなやかな子ども

- 今日、12月25日（金）で2学期が終了します。2学期は89日間ありました。2002年（平成14年）の4月、つまり18年前から学校週5日制がスタートしましたので、皆さんはだれもまだ生まれていません。
- つまり、皆さんが生まれてから今までで、一番授業日数、学校に登校した日数が長い学期ということになります。その中で、本校最大の行事「運動会」、6年生は修学旅行、校内陸上記録会など、5年生は林間学校など、4年生から1年生は校外学習・校区探検など、あげきれないほどたくさんの行事がありました。
- 行事などを通して、皆さんは確実に学校教育目標「かしこく なかよく げんきよく」を柱として、右上の4つの目標に向かって、着実に成長しました。もちろん、課題もあります。しかし、大人も子どもも課題がない人は、誰一人いません。
- 「サルと人間の違いは？」と聞かれたら、何て答えますか？ いろいろありますが、一番の違いは『人間は反省して、自分で気づいたり、まわりの人に言われて、悪いところを直したり、よいところはさらにのばしていける。』ことだと思います。サルの中には主人（飼い主）に怒られて、行動をあらためたり、また、えさを自分で工夫してとることができるサルも少しはいるかもしれませんが、人間のようなことはできません。2学期・今年（子ねーねずみ）年を振り返り、ぜひ3学期、令和3年（何年でしょう～？）に生かしてください。

今年最後の児童会行事 お楽しみ会！

- 12月23日（水）の業間休みに、お楽しみ会（内容はスタンプラリー）が開かれました。たてわり班ごとにスタート場所が違い、5年生が1～4年生を誘導して、6か所をめぐるしました。各場所で6年生と児童会役員がクイズを出し、正解するとスタンプを押してもらっていました。
- すべての教室をめぐる、ある文章が完成するという事で、皆さんの班はわかったでしょうか？ 6年生そして児童会役員の皆さん、準備・運営をありがとうございました。いろいろな行事は、準備とか本番で運営してくれる人がいるから成り立ちます。行事を楽しむとともに『感謝（かんしゃ）』の心をもつと、おたがいに気持ちがいいですね！



中道地区自治会連合会様より、図書費を寄付していただきました。

- 紹介が遅くなりましたが、12月11日（金）、放課後学習教室でもお世話になっています、自治会連合会長の中込敏雄先生はじめ3名の自治会連合会役員の皆様が本校にお越しになり、本校のためにと図書費を寄付していただきました。
- この御寄付は、中道町が甲府市と合併した際、連合会として何かできることはないかと考えた結果、未来の町を担う子どもたちの教育の充実に向けた支援をしようという趣旨で、情操を育てていくための図書費として寄付を行うことになった、という歴史・経緯があります。以降毎年、連合会の方々より貴重な御寄付をいただいています。日ごろから読書に親しみ、「思いやる心を持ったやさしい子ども」を育成するために、大切にに使わせていただきます。本当にありがとうございました。

冬休みのしおり・学年だより
よく読んで楽しい冬休みを！
Happy New Year!よいお年を！

